



Alcalde de Lago Verde al ministro Marcel: “Aysén necesita tratamiento especial por su aislamiento”

Coyhaique.- El alcalde de Lago Verde, Nelson Opazo, emplazó al ministro de Hacienda, Mario Marcel, en relación a la situación crítica que enfrenta la región de Aysén debido a su aislamiento y las consecuencias económicas que ello conlleva.

“Lo cierto es que cuando se plantean por parte nuestra, temas concretos, estos están asociados a un tratamiento naturalmente especial para la región de Aysén”, destacó Opazo.

El alcalde expresó su frustración ante la falta de decisiones definitivas y efectivas, señalando que “este es un tema que se ha trabajado, se ha comprometido, se ha hablado mucho, pero en concreto definitivamente nos quedamos en

reuniones, en propuestas o en análisis de escenarios cuando vienen elecciones, y no se toman decisiones definitivas”.

Opazo subrayó que una de las acciones más urgentes para mitigar el impacto económico por el alza de la tarifa eléctrica en la región es la revisión del impuesto específico a los combustibles. “Necesitamos políticas definitivas, concretas, que permitan proyectar y salir de este dramático momento que está viviendo la región en términos económicos y productivos”, agregó.

El llamado del alcalde Opazo es enfático, “Aysén requiere un trato especial para enfrentar su aislamiento y garantizar un desarrollo sustentable a largo plazo”.